# VACHES EN PISTE & CCOMME : UNE ALLIANCE AU SERVICE DE L'AGRICULTURE

Selon vous, qu'est-ce qui unit une agence de communication 360° et un événement agricole d'envergure à La Roche-sur-Foron (74) ? Une passion commune pour l'élevage, la transmission et le savoir-faire local.

Depuis 2010, Nathalie Cretin, fondatrice de l'agence Ccomme, s'investit

pleinement dans la valorisation du monde agricole. Cette collaboration avec Vaches en Piste, c'est une immersion au cœur des traditions, des rencontres, sans oublier le partage.

### Vaches en Piste prépare sa deuxième édition. En quoi ce rendez-vous est-il unique?

Ce rendez-vous est avant tout le fruit d'une union entre éleveurs : le syndicat Montbéliard de Haute-Savoie, l'association Les Compagnons des Reines, le syndicat Prim'Holstein de Haute-Savoie et l'OS Races Alpines Réunies. Dès sa première édition en 2023, l'objectif était de partager la passion de l'élevage avec le plus grand nombre. Les éleveurs n'ont pas toujours le temps d'être au contact du public et de transmettre leurs valeurs. C'est une occasion unique de créer cette rencontre sur le territoire.

### Quelles réjouissances attendent les visiteurs durant ce week-end?

Petits et grands auront la chance de découvrir les différentes races de vaches présentées directement par leurs éleveurs. Il y aura également plusieurs concours d'élevage, dans l'esprit de ce qui se fait au Salon de l'Agriculture de Paris, avec des critères très précis et un jury. Parmi les catégories, l'une sera dédiée aux jeunes meneurs âgés de 15 à 20 ans, qui participeront, pour la plupart, à leur premier concours

En parallèle, un marché de producteurs des deux Savoie proposera un large choix de produits exclusivement issus du territoire. Différentes animations et démonstrations illustreront le quotidien agricole ainsi que la vie sociale des races représentées. Véritable victoire pour la transmission, plus de 1000 enfants viendront rencontrer les animaux





durant la journée du jeudi, grâce aux partenariats scolaires mis en place. Une journée placée sous le signe de la pédagogie.

# De quelle façon accompagnez-vous l'événement au travers de votre agence?

Grâce à notre activité à 360°, nous avons le plaisir de nous impliquer sur tous les plans aux côtés de l'équipe de Vaches en Piste : identité de marque, création de logo, flyers, documents de présentation, roll-up, affichage urbain, cartes de visite, site internet, signalétique... Notre vocation n'est pas d'être un simple prestataire, mais bien d'accompagner l'événement dans son développement et sa mise en place.

Pour ma part, je serai également bénévole du mardi au dimanche pour aider durant les préparatifs et pendant l'événement. J'ai hâte!

# Le monde agricole est un pan important de votre activité. Comment ce lien s'est-il créé?

J'ai toujours vécu au milieu des animaux. L'élevage est un sujet que j'ai beaucoup côtoyé dans ma vie personnelle. À la création de l'agence Ccomme, j'ai commencé par travailler avec quelques coopératives agricoles pour réaliser des catalogues. D'autres structures m'ont contactée de façon très naturelle, et ce secteur est devenu l'une de nos spécialités.

C'est un milieu en déficit de communication, dont l'image ne correspond pas toujours à la réalité du terrain. Avec mon équipe, nous sommes donc

fières de contribuer, à notre échelle, à développer l'image de l'agriculture régionale.

# Quelles opportunités l'agence Ccomme proposet-elle au monde agricole?

Se faire accompagner, c'est l'opportunité d'avancer dans son métier sans perdre le peu de temps libre que l'on a. Nos services s'adressent à de nombreuses structures : de l'agriculteur qui élève et commercialise en local à la coopérative agricole qui souhaite valoriser ses actions, en passant par des organismes de sélection, des marques de producteurs ou des associations.

Notre cœur de métier, c'est la construction de projets globaux et la créativité, pour raconter les plus belles histoires avec originalité et offrir une image unique, propre à chaque client.

Basée à Bourg-en-Bresse, l'agence Ccomme, c'est une équipe de trois personnes, 15 ans d'existence et plus de 35 ans d'expérience professionnelle dans la communication.

Envie de faire renaître votre image de/marque et d'aller plus loin dans votre communication globale? Nous venons à votre rencontre dans toute la région Auvergne-Rhône-Alpes.

Dans votre métier comme dans le nôtre, l'humain est au cœur de tout, et la confiance se construit toujours mieux les yeux dans les yeux.

105 boulevard de Brou - 01000 - Bourg-en-Bresse 09 81 49 27 16 nathalie@ccomme.fr